

# Neue Mitarbeiter

## Vier Frauen verstärken das Team der Verwaltungsgemeinschaft

**Mamming.** (ez) Vier neue Mitarbeiterinnen verstärken das Team der Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding. Im Rahmen einer kleinen Feierstunde hieß sie Gemeinschaftsvorsitzender Gerald Rost auch im Namen seiner Stellvertreterin Irmgard Eberl sowie Geschäftsleiter Alexander Rößler willkommen.

Der immer mehr werdende Verwaltungsaufwand und das umfassende Tätigkeitsfeld bringen es mit sich, dass man Verstärkung in den eigenen Reihen brauchte. Die Aufgabengebiete werden immer mehr. Steigende Einwohnerzahlen, die Ausweisung von Baugebieten und entsprechende Projekte fordern das Team. „Wir haben uns tolle Verstärkung ins Boot geholt und sind damit wieder gut aufgestellt, um den Anforderungen der Bürger gerecht zu werden“, fasste es Rößler zusammen.

Karin Ramet ist gelernte Reiseverkehrskauffrau und war bereits in weiteren Betrieben im kaufmännischen Bereich als Leitung oder in der Buchhaltung tätig. Sie bildete sich im Laufe der Jahre zur Wirt-

schaftsfachwirtin weiter und belegte zudem den Kurs „Ausbildung der Ausbilder“. In der VG wird sie im Bereich der Kasse tätig sein.

Die gelernte Bürokauffrau Bettina Peter unterstützt das Einwohnermeldeamt. Zu ihrem Aufgabengebiet zählt zudem der Bereich der Öffentlichkeitsarbeit und auch im Aufgabengebiet des Standesamtes wird sie sich helfend einbringen.

Ein Teil der Bauvorhaben der VG werden künftig über den Tisch von Doris Kriener wandern. Sie ist gelernte Bauzeichnerin und war vormals in Baugeschäften und auch in einem Architekturbüro tätig. Jetzt wird sie die Bauvorhaben vor Ort betreuen, in Sachen Hoch- und Tiefbau ihr Fachwissen einbringen und Ausschreibungen und Vergaben bearbeiten.

Verstärkung hat auch die Mittagsbetreuung an der Grundschule Bubach erhalten. Steigende Kinderzahlen brachten es mit sich, dass man das Team aufstockte. 19 Jahre war Petra Wagner im handwerklichen Bereich tätig. Doch schon immer galt ihr Interesse der Kinderbetreuung. Der Umgang mit Kindern

machte ihr großen Spaß und hier fühle sie sich wohl. Selber hat sie zwei Kinder und zwei Enkelkinder. Das gesammelte Wissen bringe sie nun in ihre Arbeit mit ein.

Die Verwaltungsgemeinschaft Mamming-Gottfrieding ist mittlerweile auf ein Mitarbeitererteam von 29 Personen mit verschiedenen Arbeitszeitmodellen angewachsen. 18 davon sind in der Verwaltung, drei im Bauhof Mamming, zwei im Bauhof Gottfrieding sowie ein Hausmeister in der VG angestellt. Zudem sind im Abwasserbereich zwei Kräfte eingesetzt. Gemeinschaftsvorsitzender Gerald Rost betonte, man arbeite hier in allen Bereichen bestens zusammen und helfe sich gegenseitig. Dabei ist die Arbeit geprägt von Wertschätzung und Respekt füreinander, was wichtige Faktoren für ein gutes Miteinander sind.

Er dankte allen Kräften, die sich mit ihren individuellen Begabungen und Fähigkeiten zum Wohle der Bürger einbringen. Jeder Einzelne sei eine Bereicherung für das Team und leiste an seiner Stelle beste Arbeit.



Die neuen Mitarbeiterinnen der Verwaltungsgemeinschaft zusammen mit Gemeinschaftsvorsitzendem Gerald Rost und Geschäftsleiter Alexander Rößler.